

#BADEN-WÜRTTEMBERG 03. Juli 2017

Klausurtagung des Ortsverbandes Rhein-Neckar in Hammersbach

Die Mitglieder des OV Rhein-Neckar sind vom 19.-22. Juni in Hammersbach zu ihrer jährlichen Klausurtagung zusammengekommen.



Es war die erste Tagung mit dem neugewählten Vorsitzenden Heiner Reichert. Zu Gast war der Geschäftsstellenleiter Arnold Fischer, der mit uns über politische Themen, wie die Landtagswahlen und die kommende Bundestagswahl, diskutierte. Ebenso kamen das 4. Eisenbahnpaket, der Tarifabschluss und die damit verbundene Umsetzung in den Betrieben sowie die im nächsten Jahr stattfindenden Betriebsratswahlen zur Sprache.

Angesprochen wurden auch die Bundeskonferenzen und der im November stattfindende Ordentliche Gewerkschaftstag. Ein großes Thema war auch die Mitgliederentwicklung bzw. Mitgliederwerbung.

Weitere Referenten waren Andreas Bach von der GUV-Fakulta, der uns ausführlich über die Vorteile der EVG-Mitglieder informierte. Vom „Fond Soziale Sicherung“ kam Tom Zill und brachte uns die Neuerungen beim Fonds

näher, z.B. dass es für „Fit in den 3. Lebensabschnitt“ auf Antrag 3 Tage Sonderurlaub gibt.

In der Vorstandssitzung wurde dann das Programm für das laufende Jahr, die Betriebsratswahlen, Organisationsangelegenheiten und besonders die Mitgliederwerbung bzw. Zurückgewinnung von Mitgliedern besprochen. Es war eine sehr intensive Arbeitstagung mit interessanten Diskussionen und guten Beschlüssen.